

# 志手原っ子



## P T A総会のご挨拶にかえて

三田市立志手原小学校 校長 植木 俊也

楽しみにしていた新学年での初参観日・学級集会を残念ながら中止することにいたしました。緊急事態宣言発出が確実になってきたことで、新型コロナ感染防止のためのやむを得ない措置でありますことをどうぞご理解いただきたいと思います。学校での学習の様子や休み時間での活動の様子をご覧いただく楽しみは、次に先送りさせていただきます。

さて新3年生に1名の転入生を迎え、児童数49名となりました。幼稚園にも新入園児が6名入園し、2学期には転入予定もあります。園児数は12名となる予定です。人が増える、友だちが増えることは嬉しいものです。みんなで喜びを共有しています。

また昨年度まで、志手原小学校で貢献してくださった多くの先生方を見送り新しい先生方をたくさんお迎えしています。三田市内はもとより、中学校や高校という異校種やさらに他府県からとバラエティに富んだ新しい教職員のチームができました。校長の私も市外転勤を多く経験しています。周りに誰も知り合いがない状態からのスタートは不安なものです。こういう時に大きな力となるのは周囲からの声かけ以外にありません。学校行事で一度に多くの方を招く機会はしばらくの間少なくなります。どうぞご来校の際には、どのようなことでも私たちにお声かけください。

## 安心・安全な学校に

昨年の今ごろは一斉休校でした。周囲の状況は昨年よりも厳しい中で子どもたちは学校生活を送ります。安心・安全な学校であるために、より私たちも意識をあげていかねばなりません。従来からご協力いただいている『健康チェックカード』の取り組みは継続します。朝のお忙しい時間に、検温や体調を記入するのはご面倒ですがどうか今しばらくご協力をお願いします。検温ロボット（ジュエリー）により学校到着時も子どもたちは自分で検温します。二重三重のスクリーニングで子どもたちの意識もあげていきたいと思ひます。

### 【お知らせ】

今年度「主幹マネジメント」の加配がありました。教職員の人数が増えたので年度途中ですが固定時間割の一部を以下の通り調整させていただきます。

4年生 書写

藤澤 康博先生（主幹マネジメント）→ 益子 美智子先生（新学習S）